## PAS DE SEXISME EN CADEAU

L'industrie des jouets et de nombreux livres et jeux enferment les filles et les garçons dans des rôles imposés dès leur plus jeune âge.



**Aux filles** on offre des poupées, des mini-aspirateurs, des dinettes et du maquillage.



Aux garçons, des boîtes à outils, des petites voitures, des microscopes, des jeux vidéos et des pistolets en plastique.



De quoi avonsnous peur si nos enfants ne rentrent pas dans ce moule ? En offrant ces jouets sous la pression de la publicité et du conformisme, est ce qu'on ne transmet pas aux enfants une vision du monde où :

- ▶ on pense que les femmes doivent être mères et s'occuper du quotidien des enfants,
- ▶ les femmes sont contraintes d'assumer l'essentiel des tâches ménagères (en France, 80% des tâches domestiques sont faites par les femmes),
- ▶ les femmes doivent à tout prix plaire aux hommes,
- ▶ les hommes doivent être virils, adopter des comportements compétitifs et violents.

Il est vrai que les enfants demandent - et même exigent ! - souvent des jouets « de filles » ou de « garçons » qu'ont leurs camarades et qui leur sont proposés partout.

Les différences entre les femmes et les hommes ne sont pas naturelles mais apprises! En offrant des jouets qui entretiennent les stéréotypes sexistes filles/garçons, nous contribuons aux inégalités du monde de demain et à l'oppression des femmes. Ne participons pas au 'dressage' culturel des enfants!

Ne pas jeter sur la voie publique - Contact : Mix Cité Toulouse - http://mix.cite31.free.fr - mix.cite31@free.f